

## Sapeurs pompiers de l'île de batz -10/3/2017



**L'île compte neuf sapeurs-pompiers. Quinze ou seize serait un chiffre idéal estime le lieutenant colonel Quéméneur, commandant du groupement territorial.**

Le Centre d'incendie et de secours (CIS) de Morlaix regroupe dix-sept centres de secours avec 519 agents, dont 48 pompiers professionnels et 456 pompiers volontaires.

Le lieutenant-colonel, commandant du groupement territorial du corps des sapeurs-pompiers de Morlaix, a présenté aux élus, à l'occasion d'une visite d'inspection de la caserne batzienne, le Service départemental d'incendie et de secours du Finistère (SDIS 29). Assistaient à cette rencontre Marylise Lebranchu, députée de la circonscription de Morlaix ; Maël de Calan, conseiller départemental du Finistère ; Guy Cabioch, maire de l'île, et Olivier Mailler, premier adjoint.

### **107 interventions**

L'île possède son propre centre de secours avec un groupe de neuf sapeurs-pompiers (dont une femme), chiffre insuffisant, selon le lieutenant-colonel Quéméneur. « Quinze-seize personnels serait un chiffre idéal et permettrait la mise en place d'une troisième équipe. »

L'équipe fonctionne en deux groupes. Depuis janvier 2014, l'île possède un nouveau centre de secours.

Muni de moyens satisfaisants notamment au niveau des véhicules, le centre de secours îlien connaît un nombre d'interventions relativement stable : 107 pour l'année 2016 dont 103 « secours à personne ».

### **Un véhicule électrique en 2017**

Un problème a aussi été évoqué lors de la réunion : l'impossibilité pour les véhicules de secours (ainsi que les ambulances privées) d'emprunter l'estacade de Roscoff en raison de l'état de celle-ci, semble-t-il. Une solution paraît se dessiner dans un proche avenir avec l'achat d'un véhicule électrique mis à disposition des secours, publics et privés, pour circuler sur l'édifice.